



☆仲井真旋風吹き荒れる「優勝おめでとう！」

冬季休業中に行われた、那覇地区新人大会において、本校、男子バレー部とバドミントン部(団体)が優勝しました。バドミントン部は、個人戦においても國吉君(優勝)、嶺井君(準優勝)の結果を残しています。その他の競技においてもバスケット部女子(3位)、バスケット部男子(4位)の好成績でした。部活動が全体的に盛り上がっています。次の大会も頑張ってください。



(男子バレー部)



(男子バドミントン部)

○三者面談のお知らせ

今月、26日・29日・30日に1, 2年生の三者面談が予定されています。詳細については、担任の先生から連絡があると思います。今年度、最後の面談になりますので、お忙しい中ですが、参加をよろしくお願いいたします。

○学校評価アンケートについて

毎年、2回実施しています学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。詳細については、例年通り開示いたします。

☆生徒アンケート結果の報告

今回の結果では、昨年と比較してUPしたのが、18項目中9項目ありました。(マイナスは2項目でした)

- ①自主学習を行っている……………7ポイントUP
- ②学校は安全である……………7ポイントUP
- ③私は学校へ行くのが楽しい……………5ポイントUP

○2泊3日の修学旅行(大阪・奈良・京都)

12月12日～14日の日程で、修学旅行を実施しました。行程としては、初日に法隆寺・東大寺、2日目に京都での自主研修、3日目にUSJ、そして、帰沖。団長として引率しましたが、生徒達が毎日、楽しいそうに過ごしている姿を見てとても嬉しい気持ちになりました。普段、学校では見ることのない一面も見る事ができました。現在、学年で「修学旅行スクラップブック」作成に取り組んでいます。面談等で掲示すると思いますので是非、ご覧下さい。



○第40期生徒会役員決まる(年明けから新生徒会が始動)



「伊良部 結生」
生徒会長



「屋宜 明李」
生徒会副会長



「知念 志道」
生徒会副会長



「大城 結音」
生徒会副会長

新生徒会役員に選出された4名の皆さん、おめでとうございます。これからは、あなた方4名が、仲井真中学校のリーダーとして盛り上げてほしいと思います。良き伝統を引き継ぎ、そして、新しいことにもどんどん挑戦していきましょう。皆さん期待しています。

